
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00003            DEL  23/01/2017 

 

OGGETTO :    PIANO COMUNALE DI PROTEZIONE CIVILE. PARERE. 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 23 del mese di gennaio, alle ore 11:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola NO  12 LEONETTI Sig. Lorenzo NO 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna NO 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito NO  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Marta Minichelli . 

 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola Battista Vito Cassano Lorenzo Leonetti Anna Mercurio Michele Sciacovelli Giuseppe Viggiano  



 

 



 



 

Il Presidente riferisce: 
 
 
PREMESSO: 
 

 Che la Ripartizione Polizia Municipale e Protezione Civile, ha trasmesso la proposta di 
deliberazione n. 2016/220/000014, in atti contenuta ed avente ad oggetto:“ 
APPROVAZIONE DELL'AGGIORNAMENTO DEL PIANO COMUNALE DI 
PROTEZIONE CIVILE “ per l’espressione del parere, ai sensi dell’art.55 del vigente 
Regolamento istitutivo dei Municipi ; 

 
 
DATO ATTO: 
 
Che la III^ C.C.P. nella seduta del 15/12/2016, come da verbale n. 535 in atti contenuto, 
ha espresso, a maggioranza dei presenti, parere favorevole così come segue: 
 
- 3  favorevoli Consiglieri: Battista Nicola – Leonetti Lorenzo e De Tullio Cinzia; 
- 2  astenuti Consiglieri: Visciglia Benito  e Posca Massimo. 
 
Tanto si sottopone al Consiglio per le definitive determinazioni. 
 

IL CONSIGLIO 
 

Esce il Cons. Benito Visciglia h. 12,00 ( (15 cons. presenti compreso il presidente) 
 
UDITA la relazione del Presidente della III^ C.C.P. ; 
 
VISTO il verbale della III^ C.C.P. n.535 del 15/12/2016, in atti d'ufficio; 
 
VISTO l’art.55 del vigente Regolamento istitutivo dei Municipi; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in ordine al contenuto della 
proposta; 
 

Con n. 11 voti favorevoli e n. 4 astenuti su n. 15 Consiglieri presenti e votanti espressi per 
alzata di mano; 
 

DELIBERA 
 

 
 
ESPRIMERE parere favorevole in ordine al contenuto della proposta di deliberazione n. 
2016/220/000014, avente ad oggetto: “APPROVAZIONE DELL'AGGIORNAMENTO DEL 
PIANO COMUNALE DI PROTEZIONE CIVILE”.  

TRASMETTERE copia della presente deliberazione, ad intervenuta esecutività alla 
Ripartizione Polizia Municipale e Protezione Civile. 



 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.3 (tre) :  

-  Piano Comunale di  protezione Civi le. Parere.  

Parla i l  Presidente :  La terza Commissione è stata chiamata ad espr imere 

parere in ta l  senso, in assenza del  Presidente del la I I I  Commissione 

permanente, passo la parola al la consigl iera Cinzia  di  Tul l io.  

Parla De Tull io (P.D.) :  E'  pervenuto in commissione la r ichiesta di  un parere in 

meri to ad una modif ica o megl io integrazione, del  regolamento comunale sul la 

protezione civi le.  Tale integrazione der iva dal  fat to che sono subentrat i  dei  

problemi  di  natura idrogeologica r ispetto a due aree non contemplate nel  

regolamento d i  protezione civi le ,  e comunque di  competenza del  I  Municipio.  

Nel la specie le aree in oggetto sono: lama Sant 'Anna e Lama Cut izza. Agl i  at t i  

sono al legat i  i  documenti  dai  qual i  s i  evince quel lo che è ef fet t ivamente i l  

per icolo che incombe in ta l i  aree, tanto da der ivare, da determinare più che una 

var iazione, un' integrazione del  Piano Comunale. La Commissione e s i  è 

espressa in senso favorevole e spero che anche i l  Consigl io poss a fare lo 

stesso. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Penso di  sì ,  perché si  t rat ta di  un' integrazione di  due zone 

che attengono al  nostro terr i tor io,  quindi  credo che sia importante coinvolgere 

anche questa quest i  luoghi .  C'è qualcuno che vuole intervenire sul  p unto? Prego 

consigl iere Carel l i .  

Parla Carell i  (Movimento 5 stel le) :  Grazie Presidente, buongiorno a tut t i ,  in  

ef fet t i  i l  p iano di  intervento redatto dai  tecnic i  incar icat i ,  appunto per far f ronte 

ad eventual i  d isastr i  ambiental i ,  è improntato a implementa re quel le che sono le 

aree a r ischio,  nel l ' insieme esamina comunque tut te le s i tuazioni  che si  



potrebbero ver i f icare appunto nel le var ie casist iche ambientate sul  terr i tor io del  

Comune di  Bar i ,  e def in isce var i  punt i  d i  convergenza e i  centr i  d i  

coordinamento,  però manca al l ' interno del lo stesso per renderlo più at t inente ed 

eff icace, vic ino ai  c i t tadini  dei  c inque municipi ,  ovvero quel la che è la real tà 

del la c i t tà di  Bar i  adesso.. .  Cioè, i l  fat to che i l  p iano venga comunque integrato 

e che possa prevedere , consider i  anche dei  centr i  d i  coordinamento e unt i  d i  

ascol to nei  municipi ,  che ad oggi  comunque non sono contemplat i  nel  

regolamento che st iamo per votare. Quindi ,  oggi  come oggi ,  io r i tengo solo d i  

dovere in un certo senso sottol ineare l 'assenza del la possibi l i tà  che vengano 

previst i  anche al l ' interno dei  municipi ,  dei  centr i  d i  coordinamento  per la 

protezione civi le ,  che in questo piano non ci  sono.  Però, fondamentalmente le 

modif iche,  soprattut to quel lo però previste dal l 'Autor i tà di  bacino, che pr i ma 

ci tava la col lega De Tul l io,  è giusto che vengano in un certo senso approvate,  

fat to sta che però comunque sottol ineo per l 'ennesima vol ta,  non vengono per 

niente nuovamente presi  in considerazione in municipi ,  come sedi  decentrate,  

come vere e propr ie ist i tuzioni  autonome, e che al l ' interno del le stesse non 

venga previs to un centro d i  coordinamento d i  Protezione Civi le,  perché poi  

ognuno dei  nostr i  Municipi  ha del le pecul iar i tà che andrebbero comunque 

anal izzate da persone addentrate nel lo speci f ico.  Gr azie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Carel l i .  Ci  sono al t r i  intervent i? Prego 

consigl iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Volevo solamente come dire,  sostenere e 

corroborare quel lo che i l  consigl iere Carrel l i  ha detto,  perché soprattut to i  

munic ipi  d i  Bar i ,  essendo 5,  con popolazioni  d iverse ma con terr i tor i  in alcuni  

casi  molto vast i ,  come i l  pr imo, ma anche come i l  quarto,  i l  quinto,  magari  avere 

un punto di  r i fer imento municipale,  soprattut to in casi  d ic iamo emergenzial i  



come quel l i  che purtroppo s i  sono vissut i ,  fortunatamente non intensamente da 

noi ,  comunque in quest i  g iorni ,  forse potrebbe garant i re una maggiore aderenza 

al  terr i tor io e quindi  un intervento più veloce, e un' interfaccia più ef f icace con i  

c i t tadini .  Quindi ,  concordo con i l  consigl iere Carel l i ,  e i l  mio voto sarà posi t ivo 

per quanto r iguarda l ' integrazione.  Grazie.  Parla i l  Presidente :  Grazie 

consigl iere Biancof iore.  Prego consig l iere De Tul l io.   

Parla De Tull io (P.D.) :  Concordo perfet tamente con quanto detto dal  consig l iere 

Biancof iore e Carel l i ,  vogl io però precisare che oggi  noi  dobbiamo l imitarc i  ad 

espr imere un parere di  modif ica ad un aggiornamento  del  Piano comunale,  

considerando  che Autor i tà di  Bacino del la Pugl ia,  ha evidenziato la per icolosi tà 

idraul ica relat iva a dette aree non menzionate in precedenza. Quindi ,  in real tà 

oggi  i l  nostro parere è sol tanto per un aggiornamento del  Piano comunale del la 

Protezione Civi le,  r i levata dal la per icolosi tà comunque evidenziata.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Ci  sono al t r i  in tervent i? Se non ci  sono al t r i  intervent i ,  

pongo in votazione i l  parere favorevole al l 'approvazione del l 'aggiornamento del  

Piano comunale di  protezione civi le,  così come espl ic i tato dal la consigl iera De 

Tul l io.  Chi  è d 'accordo, alz i  la mano. 11 favorevol i  (Carel l i ,  Par is i ,  Corcel l i ,  De 

Marzo, Zaccaria,  Biancof iore,  Gri l l i ,  Bozzo, De Francesco,  De Tul l io ,  Paparel la) .  

Chi  vota contro? Nessuno.  Chi  s i  ast iene? 4 astenut i  (Mercur io,  Impedovo,  

Posca,  Santorsola) .  I l  Piano  Comunale di  Protezione Civi le è approvato. C'è una 

r ichiesta di  immediata esecut iv i tà da parte del la consigl iera Gr i l l i .  Chi  è 

d 'accordo,  alz i  la mano. 11 favorevol i  (Carel l i ,  Par is i ,  Corcel l i ,  De Marzo,  

Zaccaria,  Biancof iore,  Gri l l i ,  Bozzo, De Francesco,  De Tul l io,  Paparel la) .  Chi  

vota contro? Nessuno. Chi s i  ast iene? 4 astenut i  (Mercur io,  Impedovo, Posca,  

Santorsola).  Passiamo al  punto numero 4 al l 'ordine del  giorno.  
 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/02/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/02/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 21/02/2017 al 07/03/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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